



PS SUISSE À BRUXELLES : PRIORITÉS 2016

Mettre en avant les valeurs socialistes communes dans la relation Suisse – Union européenne

La politique suisse et celle de l'Union européenne sont intimement liées. On trouve des interdépendances inévitables dans tous les domaines. Et au fond, entre « bons voisins », il est important de se comprendre et de partager des valeurs. Nous voulons favoriser cette compréhension au niveau politique et avec un parti-pris socialiste. Pour cela, et dans la mesure de nos moyens, nous voulons créer des espaces d'échange entre les représentant-e-s du peuple à Berne et à Bruxelles. Nous voulons aider à apporter au PS suisse une vue du processus politique européen, pour mettre en avant les points de convergence et ce que l'on peut en apprendre.

Pendant cette année, avec l'aide du PS Suisse, nous allons identifier les sujets dont l'actualité à Berne et à Bruxelles est concordante (par exemple liés à l'immigration). Nous allons développer la relation politique entre l'antenne de Bruxelles et les structures du parti en Suisse. De plus, nous organiserons au moins un évènement public de réflexion et d'échange entre suisse-sse-s et européen-ne-s sur un thème d'actualité politique.

Apprendre à connaître et être connu de la « famille socialiste » représentée à Bruxelles

Bruxelles est un pôle d'attraction pour les partis et autres groupements politiques. On y trouve, outre les grands partis européens eux-mêmes, des représentants de tous les partis nationaux, des syndicats, de la société civile, et plus. La famille socialiste s'y retrouve au grand complet.

Pendant cette année, nous voulons développer nos rapports avec les « partis frères » à Bruxelles et d'autres groupements partageant nos valeurs. Nous chercherons à ce que le PS suisse participe régulièrement aux réunions de coordination des

partis frères, nous offrirons notre aide pour l'organisation de manifestation, et développerons notre réseau dans le pôle politique bruxellois. Dans ce contexte, notre attention ne se concentrera pas seulement sur des thèmes de l'actualité politique européenne, mais également sur l'amélioration des relations entre Berne et Bruxelles.

Donner une voix aux Suisse-sse-s de Belgique

La communauté suisse de Belgique, forte de plus de 7000 personnes, est dispersée sur tout le territoire de manière peu structurée. Les quelques organisations helvétiques ne regroupent que quelques centaines de membres. Pendant cette année, nous allons faire l'état des lieux de la communauté suisse en Belgique et établir notre visibilité auprès des organisations, institutions et associations qui la composent.

Par ailleurs, nous voulons que les suisse-sse-s de Belgique participent davantage au débat politique suisse. Nous voulons donner à la cinquième suisse la possibilité de débattre des thèmes qui la concerne directement (vote électronique, frais bancaire, services consulaires, entre autres). Nous voulons également que sa voix compte, car nombre d'objets mis en votation, par exemple ceux ayant trait à la libre circulation des personnes, concernent directement les citoyen-ne-s suisses de l'étranger. Pendant cette année, nous favoriserons la dissémination des arguments de vote du PS suisse en Belgique.

Intéressé-e par nos priorités ?

Restez informé-e de nos activités :

www.facebook.com/pssuisse.bru
antenne.bruxelles@pssuisse.ch

Ou engagez-vous en devenant membre de l'antenne bruxelloise du PS suisse.



SP SCHWEIZ IN BRÜSSEL: PRIORITÄTEN 2016

Die sozialdemokratische Perspektive in den Beziehungen EU – Schweiz stärken

Die Politik der EU und die Schweizer Politik sind eng miteinander verknüpft. In allen Politikbereichen finden sich unvermeidliche Interdependenzen. Und zwischen „guten Nachbarn“, ist es essentiell sich gut zu verstehen und die gleichen Werte zu teilen. Wir wollen dieses Verständnis politisch und mit einer sozialdemokratischen Haltung vorantreiben. Deshalb wollen wir im Rahmen der Machbarkeit Austauschmöglichkeiten zwischen der Politik in Bern und derer in Brüssel schaffen. Wir wollen einen Beitrag dazu leisten, die SP Schweiz näher an den Europäischen Politikprozess zu bringen, um Gemeinsamkeiten aufzuzeigen und gemeinsam daraus zu lernen.

In enger Zusammenarbeit mit der SP International werden wir in diesem Jahr gemeinsame, aktuelle Themen in Bern sowie in Brüssel identifizieren. Wir wollen einen politischen Austausch zwischen den Schweizer Parteistrukturen und der SP Brüssel erarbeiten. Zusätzlich werden wir mindestens eine öffentliche, thematische Veranstaltung als Austausch zwischen Schweiz*innen und Europäer*innen organisieren.

Vernetzung mit Schwesterparteien in Brüssel

Brüssel ist ein Anziehungspunkt für politische Parteien und Gruppierungen. Neben allen grossen Europäischen Parteien, sind viele nationale Parteien, Gewerkschaften und zivilgesellschaftliche Organisationen in Brüssel vertreten.

In diesem Jahr wollen wir gute Beziehungen zu den Schwesterparteien in Brüssel aufbauen. Die regelmässige Teilnahme an den Koordinierungstreffen, die Mithilfe an der Veranstaltungsorganisation und das Vernetzen mit den anderen Parteien haben wir uns zum Ziel gesetzt. Dabei soll nicht nur die politische Diskussion verschiedener europapolitischer Themen wie die Arbeitnehmer*innen Freizügigkeit und die Beziehungen

CH-EU im Fokus stehen, sondern auch die Vernetzung zwischen Bern und Brüssel verbessern.

Den Schweizer*innen in Belgien eine Stimme geben

Die ca. 7000 in Belgien lebenden Schweizer*innen sind in ganz Belgien verteilt und wenig bis gar nicht organisiert. Die wenigen schweizerischen Organisationen schliessen nur ein paar Hundert Mitglieder zusammen. In diesem Jahr werden wir uns einen Überblick über die Situation der Schweizer*innen in Belgien verschaffen und unsere Aktivitäten den Organisationen, Institutionen und Vereinigungen vorstellen.

Zusätzlich wollen wir die Teilnahme den Schweizer*innen in Belgien an Schweizer Politik erhöhen. Wir wollen der „5. Schweiz“ die politische Debatte zu den Themen, die sie direkt betreffen, ermöglichen (e-vote, Bankgebühren, konsularische Dienstleistungen etc.). Wir wollen zudem auch dafür einstehen, dass unsere Stimmen politisch aufgenommen werden, da einige Abstimmungen in der Schweiz, wie zum Beispiel Abstimmungen zur Personenfreizügigkeit, die Auslandschweizer*innen direkt betreffen.

In unsere Prioritäten interessiert?

Bleiben Sie über unsere Aktivitäten informiert:

www.facebook.com/pssuisse.bru
antenne.brüssel@spschweiz.ch

Oder engagieren Sie sich als Mitglied der Antenne.